

## No habrá "borrón y cuenta nueva"

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Mayo de 2015 08:52

---

+ Para frenar la impunidad, Claudia irá por los delincuentes de cuello blanco

CD. OBREGON, Son., 21 de Mayo de 2015.- Un gobierno que ponga un alto a la impunidad, sin "borrón y cuenta nueva" para delincuentes de cuello blanco, sean influyentes o no, garantizó Claudia Pavlovich Arellano, al señalar que el movimiento social que encabeza representa el verdadero cambio para hacer crecer a Sonora en todos los renglones.

Luego de ganar el Segundo Debate organizado por el Instituto Estatal Electoral (IEE), la candidata a la gubernatura dijo sentirse satisfecha de su participación pues reafirmó su compromiso de trabajar duro día con día para sacar adelante a los sonorenses, con el manejo eficiente y transparente de los recursos públicos.

La abanderada de la coalición "Por un Gobierno Honesto y Eficaz", señaló que ofrece a los sonorenses un gobierno sin borrón y cuenta nueva, e irá tras los delincuentes de cuello blanco, sean influyentes o no, porque la gente ya está cansada de tanta impunidad.

"Yo siempre he dicho que quienes nos han traicionado y quien ha hecho mal uso de recursos públicos no tienen otro lugar más que la cárcel, no se vale que haya gente que se roba un tomate y esté en la cárcel y haya gente que se roba millones de pesos de recursos públicos y anda como si nada en este estado", dijo.

Manifestó Claudia Pavlovich que son muchos más los sonorenses de buenas intenciones que quieren ver un cambio en Sonora y ella está comprometida con esas personas que con partido o sin partido han decidido unirse a un movimiento social que, lejos de colores partidistas, buscan rescatar la grandeza del estado.

"Estoy muy feliz ha sido una campaña de mucho avance, de crecimiento, de mucha gente que se ha sumado a este movimiento social que es de todos, que no tiene colores ni partido, que va más allá, porque la gente queremos un verdadero cambio en Sonora", aseveró.

## No habrá "borrón y cuenta nueva"

Escrito por Comunicado

Jueves 21 de Mayo de 2015 08:52

---

Se compromete, afirmó, a seguir trabajando intensamente a favor de los sonorenses, con un plan bien establecido, para ir por el voto de los indefinidos e invitarlos a que se sumen a su proyecto que quiere un verdadero cambio para el estado.

Destacó la candidata del PRI, Panal y PVEM que dentro de su plan de gobierno, el Plan Pavlovich, tendrán prioridad los jóvenes, adultos mayores, personas con discapacidad, amas de casa y adultos mayores, con el impulso a empleos e incentivos fiscales para las empresas que los contraten, así como impulsará la creación de empresas para que haya trabajos bien remunerados y garantizar el desarrollo social y económico del estado.

De igual manera, informó se instituirá una beca para el posgraduado dirigido a jóvenes que terminan su carrera universitaria y no tienen un empleo; Gracias Abuela, será un incentivo económico para las abuelas que se dedican cuidar a sus nietos; apoyo a la luz y medicamentos gratuitos para adultos mayores; estancias infantiles con horarios extendidos y los estímulos a empresarios que den trabajo a jóvenes recién egresados y sonorenses de 40 años y más.